

## Cotiza dólar en \$13.00 a la venta (El Reforma 27/05/10)

Cotiza dólar en \$13.00 a la venta (El Reforma 27/05/10) En el Aeropuerto de la Ciudad de México, el billete verde se compra a 12.15 pesos y se vende en 13.35 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (27 mayo 2010).- Las aclaraciones del Gobierno chino acerca de que no tiene contemplada una estrategia de revisión de compra de bonos europeos y el comportamiento de las bolsas han dado un empujón a favor del peso. En ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compra en 12.55 pesos y se vende en 13 pesos. De esta manera, el precio de venta de la divisa estadounidense se ha reducido 25 centavos respecto al cierre de ayer, lo que equivale a un avance de 1.9 por ciento para la moneda mexicana. En la misma ruta, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda de Estados Unidos se vende en 12.95 pesos, 24 centavos menos que la sesión previa, y se cotiza a la compra en 12.64 pesos. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el billete verde se compra en 12.15 pesos y se vende en 13.35 pesos, según información de Consultoría Internacional Banco. Operadores comentaron que los rumores que ayer impactaron al final de la jornada a los mercados sobre que China analizaba la posibilidad de revisar su política de compra y venta de deuda europea fue aclarada hoy, noticia que ha dado un buen pretexto para que los mercados se reanimen. En Estados Unidos, las solicitudes por subsidio de desempleo, al 22 de mayo de 2010, se ubicaron en 460 mil, 14 mil menos que el nivel reportado la semana anterior, según datos del Departamento del Trabajo. Además, se informó que la economía de EU creció 3 por ciento en el primer trimestre del año en curso y no 3.2 por ciento como se había informado previamente, mientras que el consumo personal subió 3.5 por ciento en el mismo periodo, que también resulta ser menor a lo estimado. Si bien la información económica de Estados Unidos no fue la prevista por el consenso del mercado, en el caso del dato del mercado laboral, aunque fue menor al esperado por los mercados, el comportamiento a la baja de las peticiones por seguro de desempleo resulta rescatable. La moneda nacional gana como consecuencia de la disminución en la aversión al riesgo, de acuerdo con un análisis de Base Casa de Bolsa. Durante esta semana, el rendimiento de los bonos del Tesoro en Estados Unidos frenaron su tendencia a la baja, lo que podría indicar que nuevamente los inversionistas se observan menos adversos al riesgo y buscan mayores rendimientos por sus activos, dijo. La intermediaria financiera explicó que el bono a 2 años acumula una alza de 7 puntos base durante esta semana respecto al cierre de la semana anterior, el bono a 10 años un alza de 4 puntos base y el bono a 30 años un alza de 7 puntos base.